



UEL

## **Quatre points cruciaux**

---

L'Union des Entreprises Luxembourgeoises et son directeur Pierre Bley (photo) ont présenté quatre points clés devant constituer la base du plan d'action et de réformes nécessaire au redressement de l'économie luxembourgeoise. Rien de bien nouveau dans les revendications de l'UEL, qui plaide notamment, une nouvelle fois, pour un gel du coût du travail - au moment où une tranche indiciaire intervient en octobre et que le salaire social minimal sera rehaussé en janvier - et une politique visant à soutenir l'emploi plutôt qu'à financer le chômage.

L'Union appelle, en outre, à la mise en place d'un système de formation qui prépare au mieux les jeunes à la vie active, à la réalisation d'une vraie stratégie d'assainissement des finances publiques par l'État et à la prise de « *mesures plus incisives* » concernant la réforme des pensions. « *Le gouvernement n'est pas crédible quand il demande à la Chambre des députés de voter une réforme des pensions qui, pour être soutenable, nécessite une croissance économique de plus de 3% par an* », estime l'UEL.